

## Diputado Contra Sindicalización de los Trabajadores Agrícolas

Oposición firme a la sindicalización de los trabajadores agrícolas manifestó el diputado por el departamento de Santa Ana don Miguel Antonio Castro Bethancourt, del PCN. "Inmediatamente caerían en manos de los consabidos líderes —dijo— quienes los manejarían a su antojo, paralizando, así, las labores del campo en detrimento de la economía nacional".

El señor Castro Bethancourt hizo ver que aunque no es abogado, es fácil interpretar que la Constitución Política no autoriza dicha sindicalización. Además, agregó, ya varios distinguidos hombres de leyes han externado su opinión en ese respecto, señalando que no procede la sindicalización de tales trabajadores por inconstitucional.

"En lo general, estoy de acuerdo en la estructuración de un nuevo Código de Trabajo, pero, desde luego, que sea un re-

gulador tanto de las garantías del trabajador cuanto del patrono. Así se evitarán las actuaciones fuera de la Ley que tanto han perjudicado al país, y en particular han sido causa de daños a los mismos trabajadores". Como ejemplo de esto último, citó el movimiento ilegal que culminó en la huelga en "Teonillantas", "en donde acorralaron a los trabajadores que no están con la ilegal huelga".

## Canciller de Costa Rica Apoya la Idea de Pasaportes y Placas C. A.

El Canciller de Costa Rica, Lic. Gonzalo Facio, se pronunció en favor de la sugerencia hecha por los Transportistas Asociados de El Salvador, relativa al establecimiento, bajo los auspicios de la Secretaría de la ODECA, de pasaportes, licencia de manejar y matrícula para camiones de carga pesada, centroamericanos, para que puedan circular por las carreteras del istmo sin problemas de ninguna naturaleza.

"Me parece una idea genial", dijo el Canciller Facio al ser entrevistado por EL DIARIO DE HOY en el aeropuerto de Ilopango en donde estuvo ayer en tránsito para Seoul, Corea del Sur y Tokio, Japón.

"Ahora bien, dijo Facio, habría que canalizarla por los medios correspondientes para que la idea tome forma. Me parece que no podemos solucionar todos los problemas del Mercado Común de una sola vez".

### CONVENIOS CON COREA

El viaje a Corea del Canciller Facio obedece a una invitación que recibió para disertar en la Universidad Nacional de Seoul, sobre la posición de Costa Rica y de Centro América ante la situación de Corea en la ONU. Luego suscribirá convenios de ayuda técnica y financiera. Tanto en Corea como en Japón buscará la colocación de los excedentes de café de Costa Rica.

—Pasa a la Pág. 20—

## Exposición al Ministro del Interior Partidos Políticos de Oposición Analizan la Situación del País

Las anunciadas reformas a la Ley Electoral, pretenden desviar la atención pública del verdadero problema político, dijeron ayer representantes de los Partidos Políticos de la oposición al Ministro del Interior, doctor Humberto Guillermo Cuestas, después de haberle entregado una exposición en donde analizan la situación que atraviesa la República. En el pliego, los opositores solicitan una nueva integración del Consejo central de Elecciones con personas que merezcan la confianza de todos; la supresión de ORDEN; y que si se trata de reformar la Ley Electoral, estas reformas deben ser condicionadas al beneficio general, y no, como es el seguro que suceda, dijeron, en beneficio del oficialismo.

### REPRESENTANTE QUE LLEGARON

Por el PPS estuvo presente Benjamín Wilfrido Navarrete y Mauricio Antonio Morán; por la UDN, Mario E. Inclán, Miguel Rafael Yannell y Manuel de Paz; por la DC, Pablo Mauricio Alvergue y Juan Ricardo Ramírez Rauda;

—Pasa a la Pág. 42—



CAPTURA DE CACERES P. — Dr. Alberto Castro Núñez (izquierda), Fiscal General, dijo que hoy, los fiscales específicos pedirán revocatoria del auto judicial que deniega la detención de Jorge Cáceres Prendes. Lo acompañan los fiscales Bres. Carlos Eduardo Damas (derecha) y Manuel Antonio Anaya hijo.

# Fiscalía Pedirá de Nuevo Captura de Cáceres Prendes

La Fiscalía pedirá de nuevo hoy que se dicten las órdenes de captura contra Jorge Cáceres Prendes, en vista de que las declaraciones del testigo Raúl Martínez Santillana, "constituyen prueba directa" para que el Juez Segundo de lo Penal tenga base para hacerlo.

Así se expresó, entre otras cosas, el Dr. Alberto Castro Núñez, Fiscal General, al informar ayer tarde en su bufete, sobre la dis-

crepancia que ha surgido por la resolución judicial, en la cual el Dr. Luis Domínguez Parada —tal como lo decimos en otra información— denegó la petición de los fiscales Bres. Carlos Eduardo Damas, Manuel Antonio Anaya hijo y Kirio Waldo Salgado, en el sentido que se decreté la detención de Cáceres Prendes.

Refiriéndose a la muerte del señor Ernesto Regalado Dueñas, por cuyo secuestro está

—Pasa a la Pág. 42—

## 25 mil colones para fiestas agostinas

El Ministro del Interior, Dr. Humberto Guillermo Cuestas, entregó ayer un cheque por C.25.000 que es el subsidio que el Gobierno concede para las Fiestas Titulares de San Salvador, que se celebran en honor del Divino Salvador del Mundo, del 1.º al 6 de agosto de cada año.

El cheque fue recibido por la Gobernadora doña María Gloria Pinto de Martínez, en su carácter de Presidenta del Comité de Festejos Pro-Fiestas Agostinas. La cantidad servirá para cubrir parte de los gastos que ocasionarán las actividades sociales, culturales, deportivas, diversiones populares, etc., durante los días de las fiestas.

## Discuten en Asamblea Préstamo de Dos y Medio Millones Para Obras

Sobre la autorización al Ejecutivo para obtener un préstamo del Banco Central por dos millones y medio de colones, trató la entrevista que ayer tuvieron con diputados, el Vice-Presidente del Central, doctor Guillermo Hidalgo Quiéhl y el Director Técnico de CONAPLAN, doctor Alfredo Benjamin Noyola. La iniciativa es del Presidente de la República por medio de Hacienda y data del cuatro de febrero de 1970.

El préstamo se destinará a financiar los gastos de preparación de estudios de pre-inversión de proyectos específicos o estudios generales en los campos agrícola, industrial y de infraestructura. El respectivo proyecto de decreto en manos del Congreso fue elaborado a solicitud de CONAPLAN.

La inversión es relativamente pequeña, se dijo, en relación

—Pasa a la Pág. 42—

## Ordenadamente Declararán los Testigos en el Juicio de Regalado

Ordenadamente declararán los testigos mencionados en el juicio sobre el secuestro del señor Ernesto Regalado Dueñas, según resolvió ayer el Dr. Luis Domínguez Parada, Juez Segundo de lo Penal de San Salvador. Por su orden, los testigos que serán citados inicialmente en el juicio, son: Eliseo Deras, Marta Hernández Vásquez, Alfonso Montes García, Sergio Yáñez Pineda, José Roberto Guardia Hernández, Estanciano Drosópulos, Manuel Escamilla Iraheba, Ernesto González Bonilla, Indalecia Gamero, Mario Rodolfo Montiel Herrera, Jorge Alberto

Almendariz, José Santos Herrera, Carlos Humberto Morales Martínez, Gloria Elizabeth Mena Sermeño, Gustavo Torres, Raúl

—Pasa a la Pág. 31—

## No he Participado en el Libro La Guerra Inútil Dice Sra. de Paredes

"No he participado con el señor Julio Jacobo Waiselfiez ni con ningún otro investigador, en la elaboración del libro "La Guerra Inútil", dice la licenciada Querubina Henríquez de Paredes, al referirse a las declaraciones del señor Waiselfiez en torno al mencionado libro. La carta de la licenciada de Paredes, dice: "San Salvador, 28 de mayo de 1971. Sr. Napoleón Viera Altamirano. Director de EL DIARIO DE HOY. Presente.

"Estimado Señor Director: "Po. este medio deseo aclarar la noticia aparecida en EL DIARIO DE HOY, con fecha 26 de los corrientes página 2-29.

"Me refiero a las declaraciones dadas por el Sr. Julio Jacobo Waiselfiez en torno al libro "La Guerra Inútil", cuando dice: "...que la casa editora Educa di-

—Pasa a la Pág. 35—



PRESENTAN EXPOSICION. — Representantes de los partidos políticos de la oposición entregaron ayer una exposición en la que analizan la situación que atraviesa la República, al Dr. Humberto Guillermo Cuestas, Ministro del Interior. "Las anunciadas reformas a la Ley Electoral pretenden desviar la atención pública del verdadero problema político", dijeron. — (Foto de Pedro Rodríguez).